



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montpellier, le 11 juin 2025

Jam arrive à Montpellier : le bon plan local pour consommer mieux sans acheter

Et si tout ce dont vous avez besoin cet été était déjà dans votre quartier ?

Jam, la plateforme collaborative de location d'objets entre particuliers, débarque à Montpellier avec une promesse simple : permettre à chacun de profiter des beaux jours sans exploser son budget... et même de se faire un peu d'argent avant les dépenses estivales. Paddle, tente de camping, sorbetière, ventilateur, porte-bébés randonnée, ou sono : tous ces objets peuvent se louer à deux rues de chez soi, entre voisins.

Une alternative concrète à l'achat, simple et locale

Chaque objet passe en moyenne 95 % de son temps inutilisé. Face à cette absurdité, Jam propose une solution économique, écologique et humaine : louer plutôt qu'acheter, entre particuliers de confiance. Avec plusieurs centaines d'objets déjà disponibles à Montpellier, la plateforme facilite l'accès à tout ce qu'on n'utilise qu'occasionnellement, dans un rayon de quelques rues.

L'objectif : qu'à terme, chaque quartier dispose d'une grande variété d'objets à portée de main, pour bricoler, organiser une fête, partir en week-end ou tester un nouveau sport.

Grâce à la géolocalisation, au paiement sécurisé, à la gestion des cautions et à une interface intuitive, les échanges sont simples et rapides. Une IA intégrée génère automatiquement les annonces et suggère le bon prix à partir d'une simple photo. En quelques secondes, on publie un objet – pour passer plus de temps à en profiter.

Montpellier, une ville clé pour Jam

Après Rennes, Montpellier s'impose comme un choix stratégique naturel pour le déploiement de Jam. La ville séduit par l'engagement croissant de ses habitants envers une consommation plus responsable, son fort esprit de quartier et son écosystème associatif dynamique.

Jam y construit une communauté locale ambitieuse, avec l'objectif d'atteindre plusieurs milliers d'objets partagés d'ici l'automne. L'application s'adresse à tous les profils : étudiants, familles, retraités, ou encore jeunes actifs... toutes celles et ceux qui souhaitent profiter davantage sans posséder davantage.



Un projet porté localement, par une Montpelliéraine engagée

Le développement de Jam à Montpellier est mené par Diane Balsollier, Responsable développement communauté Montpellier. Elle s'investit pleinement dans ce projet qui conjugue impact environnemental, entraide entre voisins et bon sens économique.

« On a tous des objets qui dorment dans nos placards. Jam, c'est l'opportunité de les faire vivre, de gagner un peu d'argent, ou de tester de nouvelles activités sans se ruiner. Et surtout, c'est local, simple et humain. »

Une soirée de lancement conviviale est prévue le 24 juin, avec tous les premiers membres de la communauté... et les curieux qui souhaitent découvrir le projet.

À propos de Jam :

Lancée début 2025, Jam est une application française qui permet de louer des objets entre particuliers, à l'échelle d'un quartier ou d'une ville. Elle facilite l'usage ponctuel d'objets peu utilisés en rendant leur mise en ligne et leur location ultra-simplifiées.

Jam défend une économie plus circulaire, plus solidaire, et plus maligne.

